



[Achim Wilmsmeier bei Facebook!](#)

Keine Lust mehr auf die Politik der vergangenen Jahre in Bad Oeynhausen, die von strategischen Fehlentscheidungen, Misswirtschaft und Opportunismus geprägt waren- dann geben Sie in der Stichwahl am 27. September Achim Wilmsmeier Ihre Stimme!

Neben dem Noch-Bürgermeister Klaus Mueller-Zahlmann, steht vor allem Kurt Nagel, als Chef der mandatsreichsten Fraktion, für diese fehllaufende Politik der vergangenen Jahre. Leicht hätte Herr Nagel in den vergangenen Jahren bereits positiv auf die Entwicklung in Bad Oeynhausen politisch einwirken können und als Fraktionsvorsitzender der größten Oppositionspartei dieses auch tun müssen. Leider haben er und die CDU dies unterlassen. Stellt sich die Frage, warum der Gestaltungswille mit einem Bürgermeister Kurt Nagel plötzlich erweckt werden sollte?

Dass, mit Ausnahme der CDU, alle übrigen im Rat vertretenen Fraktionen ihre Zweifel an einer gestaltenden Politik unter Kurt Nagel haben, zeigt die fehlende Unterstützung. Hingegen spricht das Einlassen von fünf sehr unterschiedlichen Fraktionen auf einen gemeinsamen Kandidaten Achim Wilmsmeier, von der tiefen Überzeugung, dass in Achim Wilmsmeier eine Person gefunden werden konnte, die neben dem notwendigen Sachverstand für das Amt des Bürgermeisters, auch eine Person mit außerordentlichen Fähigkeiten in der zwischenmenschlichen Kommunikation und des Zugehens auf die Menschen und ihre Sorgen und Probleme, Begeisterung der Menschen und einem sachlichen Abwägen bei politischen Entscheidungsprozessen gewonnen werden konnte. Zudem steht Achim Wilmsmeier für einen Politikstil der Integration bürgerschaftlichen Engagements in die tägliche politische Arbeit, so dass Achim Wilmsmeier nicht nur unser Bürgermeister sein kann, sondern auch Ihrer.

Nutzen Sie die Chance der politischen Neuausrichtung und geben Sie in der Stichwahl zum Amt des Bürgermeisters am **27. September** Achim Wilmsmeier Ihre Stimme!